



Lagun maiteak:

En este mes de febrero se cumplirá el **XX ANIVERSARIO** de la muerte/vida de **JOSÉ LUIS de la MATA**. Su generoso legado, el fruto de su ingente trabajo sigue acompañándonos en nuestro día a día: el arrope de pertenencia de la escuela que construyó; la rica producción teórico-práctica que sistematizó en un modelo revolucionario para nuestra profesión como técnicxs de la salud; la referencia ética de su modo de hacer y cuidar las relaciones en la vida cotidiana y política. Jose Luis y, por supuesto, Teresa Gil Ruiz siguen apoyando y alimentando nuestros procesos desde la Historia en nuestra historia personal y colectiva.

Queremos, por tanto, dedicar nuestro homenaje a Jose Luis e invitaros a conmemorar con nosotrxs esta fecha tan significativa para nuestra escuela, **IZARGAIN**, en la casa **ERASONEADE LA MATAENEA**, de Areso, con un acto que celebraremos **el domingo 22 de febrero, a las 11 de la mañana**.

Durante este curso 2025-26, la web www.joseluisdelamata.com continúa su enriquecimiento en el **18º Seminario** **www** de estudio de sus textos que estamos desarrollando semanalmente en **Izargain-DelaMataren Eskola** en Donostia. La rica producción teórico-práctica que Jose Luis sistematizó en un modelo ético y revolucionario para nuestra profesión, como técnicxs de la salud, sigue plenamente vigente hoy día para cuidar las relaciones cotidianas y políticas.

En el marco del seminario, este año Jose Luis nos llevará de nuevo a disfrutar del teatro y, entre todxs, representaremos **La casa de Bernarda Alba**, de Federico García Lorca: nuestra reivindicación de la Memoria desde el reconocimiento de su obra y su vida en este 90º aniversario de su asesinato.

Después de acabar el acto, habrá un aperitivo en la casa y luego una comida (para apuntaros a la comida, enviadnos un mensaje antes del 19 de febrero a ulumago@hotmail.com, por favor).

Hasta entonces, os esperamos en Areso... ¡Ven!
Un abrazo cariñoso.

